

COMPETICIONES

La Fórmula 1 cierra el tercer trimestre con pérdidas de 92 millones de dólares

Desde enero, los números rojos acumulados ascienden a los 635 millones de dólares. Los ingresos han caído un 5,7% entre julio y septiembre

Palco23
5 nov 2020 - 14:32



La Fórmula 1 continúa perdiendo gas. Formula 1 Group, propiedad de Liberty Media Corporation, ha registrado unas pérdidas de 92 millones de dólares en el tercer trimestre de 2020. Esto supone un giro importante para la compañía, pues en el mismo periodo de 2019 obtuvo un beneficio de 42 millones de dólares.

Los ingresos de Formula 1 Group han caído un 5,7% entre los meses de julio y septiembre, respecto al tercer trimestre de 2019. Hace un año, la compañía ingresó 633 millones de dólares, mientras que este 2020 la facturación ha sido de 597 millones.

La empresa gestora de la competición más importante del motor ha incrementado un 18,5% los gastos operativos, hasta los 712 millones de dólares, respecto a los 601 millones del mismo periodo del 2019.